
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

6.週報  佐久コスモス RC、上田六文銭 RC 

 

次週１２月２８日休会・次々週１月４日休会 

１月１１日（木）のプログラムは「新年抱負・年男決意 

表明」です 

会長・副会長・幹事・年男の皆様は原稿をご用意の上 

ご出席ください 

 

本日の配布物 

週報第 1590、1591 号、12 月理事会報告  

 IM・会員セミナー案内、下半期プログラム 

 

 ◆出席報告  橋詰 希望 委員長     

会員数 １９名  出席義務者 １８名 免除者 １名     

本 日          出 席     １７名 

             事前 MU    １名 ９４．４４％ 

前々回（12/7）     ＭＵ      0 名 ７７．７８％ 

 

◆ラッキー賞     

 No.５     望月 完 君 

 

◆ニコボックス  川野 義春 委員     

鴨下直哉君 
掛川みち子様、長い間ありがとう 

ございました。 

黒澤明男君 
掛川さん、大変お世話になりま 

した。 

倉本浩行君 

掛川さん、お疲れ様でした。例会 

運営、色々教えていただき感謝して 

おります。ありがとうございました。 

倉本泰志君 掛川さん、お疲れ様でした。 

小池平一郎君 

掛川みち子さん、３５年間ありがとう 

ございました。益々お元気で、また

ご多幸をお祈り申し上げます。淋し

い限りです。 

 

◆点鐘 鴨下 直哉 会長 

◆SAA 黒澤 明男 委員 

◆ソング 我等の生業 

 

【会長挨拶】 鴨下 直哉 会長 

皆さん、こんにちは。 今日は 2023 年の最後の例会にな

ります。毎回楽しい例会でご挨拶させて頂いて参りました

が、今年最後、この日今日は悲しいお知らせを皆さんにし

なければならなくなりました。 事務局掛川みち子さんが

35 年間お勤め頂きましたが本日をもってロータリークラブ

を退社することになりました。小諸浅間ロータリークラブ 

発足当初からご活躍頂きました。私は昨年は幹事、今年

は会長と何もわからないことばかりでしたが、細かく丁寧

に教えて頂き本当に感謝申し上げます。ありがとうござい

ました。 

 

【幹事報告】 両川 博之 幹事 

1.白鳥敬日瑚ガバナーエレクトより国際協議会 

壮行会礼状 

2.諏訪大社ロータリークラブよりオンライン例会の案内に

ついて 

  日 時 2024 年 1 月 16 日（火） 12:30 ～ 13:30 

 (早く終わる場合が有り) 

アクセス Zoom (ミーティング ID : 816 3012 9609  

パスコード : 235497) 

URL : https://bit.ly/48nI20S 

3.小諸青年会議所より新年会の案内 

  日時：２０２４年１月１４日（日） １８：００～ 

  場所：日本料理 音羽 

  会費：８０００円 

4.小山敬三美術館友の会より 友の会会報 82 号の送付 

３．例会変更 

小諸ＲＣ １月３日（水） 定刻受付なし 

 １月１７日（水） 定刻受付なし 

 

◆会 長 / 鴨下 直哉   ◆副  会  長 / 青松 英和 

◆幹 事 / 両川 博之   ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 小山 等 

◆例会日/週木曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１５９２ 令和５年１２月２１日 
 

2023～2024 年度 

国際ロータリーのテーマ 

 



 

小山等君 

掛川さん、長い間本当にありがとう

ございました。小諸市内で掛川さん

にお会いできるスポットがわかりま

したので、次にお会いできる日を楽

しみにしています。掛川さん、次の

人生もお楽しみください。 

小林秋生君 

本日の例会にて、事務局員の掛川

さんが退職されます。私としては２０

年間のお付き合いで想い出がたくさ

んあります。贈る言葉もありません

が、“大変淋しい”の一言です。是非

ご健勝を‼ 

両川博之君 

掛川さん 6 年位でしたか、短い期間

でしたが、いろいろとお世話になり

本当にありがとうございました。 

今後の掛川さんのご多幸をお祈りし

ます。 

橋詰希望君 

掛川さん、大変お世話になりまし

た。送別会、出席できずすみません

でした。 

田中陽介君 
掛川さん、長い間ありがとうござい

ました。小諸浅間 RC に幸あれ。 

 

 

 

【本日のプログラム】 上半期を顧みて 会長・幹事・各委員長   

鴨下 直哉 会長 

7 月 6 日会長としてスタート致しました。 

初めて挨拶として（省略）、2023-24 年度小諸浅間ロータリークラブ会長の鴨下直哉です。クラブ

役員・ 会員の皆様、事務局及び関係団体の皆様にはご支援と ご協力をお願い致します。『楽し

もう！ロータリー！！「奉仕で培う友情の WA」』とさせて頂きました。   

 8 月 3 日納涼夜間例会が開催されてお子さんも沢山ご参加頂きとても楽しく出来ました。9 月 7

日職場訪問としまして軽井沢学園様に訪問させて頂きました。心に傷があるお子さんがとても楽

しく生活する姿を見て協力していきたいと思いました。10 月 26 日飯綱山公園草刈りを行いとても綺麗になりました。12 月 14

日クリスマス家族夜間例会は沢山ご家族が参加されて楽しく出来ました。 

 

 

青松 英和 副会長  

当初予定されていた副会長の朝倉さんが業務多忙により出席猶予扱いとなり、急遽ピンチヒッターとして副会長の職責を担

うことになりました。俱楽部の規約上、会長不在の折のその代行ということで他の委員長に比べればその役割は比較的楽

ではあります。鴨下会長も朝倉さん同様現役バリバリで多忙を極めています。かく言う私も残り少ない人生をより充実したも

のにしようと日夜多忙を極めています。しかし、この上半期鴨下会長の不在の折は出来るだけ補佐するように努めて参った

つもりです。今後も会長、副会長ともに不在という事態は極力避けて、より良い俱楽部運営がなされるように努力したいと考

えております。最後に、この上半期のご協力に感謝申し上げ、皆様が良い年を迎えることを祈念して私の報告といたします。 

次週のプログラム：  

２月９日 休会（法定休日週）  

次々週のプログラム：  

２ 月 １ ６ 日  「 自 己 小 伝 Ⅱ」  

前 田 博 志 会 員  

加藤輝男君 

皆様、ご苦労様です。そして掛川さん、３５

年間勤務され、本当にご苦労様でした。私

も会長の職務についたとき、色々掛川さん

に教えていただき、助けてもらい本当にあ

りがとうございました。体に気をつけて頑張

ってやっていただきたいと思います。 

前田博志君 掛川さん、ありがとう。 

矢島栄一君 

掛川さん３５年間の長期間にわたり、ロー

タリークラブのためにご尽力いただき、あり

がとうございました。 

望月 完君 

掛川さん、本当にお世話になりました。そし

てほんとに長い間ご苦労様でした。ラッキ

ー賞、ありがとうございました。 

川野義春君 

掛川さんには、大変お世話になったので 

せめても送別会に出席したいと思い、 

場所の確認をして楽しみにしていたのに 

日付を間違えていました。 

凄くショックを受けながら矢島先輩に 

話をしたところ「結果的にはドタキャンじゃ

ん!!」と言われ、尚更胸を抉られました。 

大変申し訳ございませんでした。 

依田常広君 
本日は誕生日です。充実した毎日を過ごし

たいものです。 

 



両川 博之 幹事 

７月より幹事として務めさせて頂き、早いもので上半期の半年になろうとしています。よくわから

ないまま、何にでも参加してきましたが、何かと不手際もあったと思います。 

本年５月よりコロナ感染症が２類から５類にひきさげられました。それによって、例会の休会も少

なくなり対面によるプログラムや、飲食が可能となりコロナまえの状態に戻りつつあり、本当に 

よかったと思います。８月の羽毛田ガバナー補佐による事前訪問、９月には２６００地区折井 

ガバナーの訪問、などもありました。東信第一グループとしては、８月３０日には会長、幹事会

があり、１０月１日には会長エレクト研修会がありました。また、１０月２２日には佐久武道館にお

いて、古着でワクチン及び歩行セミナーが開催され小諸浅間ロータリークラブの会員の皆様に

は、古着の寄付、会場設営と協力頂きました。 

１１月２６日にはリモートによる地区職業奉仕セミナーに参加いたしました。１２月３日には青少年育成基金助成金説明会に

は参加できませんでしたが、矢島会員にリモート出席をして頂き、ありがとうございました。そして先日１２月１６日、白鳥 

ガバナーエレクト国際協議会壮行会として、佐久ビーナスコートにて開催され参加してきました。 

会長、幹事になると、例会以外に何かといろいろあるんだなーと感じました。下半期もできる限りイベントに参加し幹事として、

務めさせて頂きたいとおもいます。 そして、例会においては、卓話をお願いした方々に改めて感謝申し上げます。 

 

会員増強委員会   望月 完 委員長 

昨年７月より会員増強委員長として携わってきました。早いもので既に師走を迎え半年が経って

しまいました。その間、活動目的に掲げた女性会員を増やす、若年層にロータリークラブの魅力

を伝えて会員として迎える、現会員に情報協力してもらい入会に向けての活動等を掲げましが、

何一つ実現することが出来ませんでした。下半期は目的に掲げた事をしっかり取り組んで一人

でも多くの会員が入会できるようにしたいと思います。会員皆様の協力を是非ともお願いいたし  

ます。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

クラブ広報情報委員会  小山 等 委員長 

上半期で広報活動が必要な最初の行事は 8 月の八幡宮の土俵作りのお手伝いでしたが、 

私はすっかり失念しており、その活動自体に参加せず、当然広報活動も出来なかったので 

すが、幸いどなたかが対応して下さり新聞記事に取り上げて頂けました。ありがとうござ 

いました。翌 9 月の八幡宮八朔相撲では、新聞・テレビなど多くのメディアに当クラブの活 

動を取り上げて頂きました。続く飯綱山の草刈りも小諸新聞社の一面に写真入りで掲載さ 

れました。下半期は八幡宮への陣羽織贈呈式、夏の草刈りなどが予定されていますので引き続

き広報活動に努めたいと 

思います。上半期の活動へのご協力ありがとうございました。下半期も引き続きよろしくお願いいたします。 

 

クラブ運営委員会  倉本 浩行 委員長 

ロータリークラブに入会して数年、右も左もわからない中、２０２３-２４年度のクラブ運営委員会

委員長を引き受けさせていただきました。当初は、例会運営の司会・受付・ニコの任命とフォロ

ーが主たる業務と思っていましたが、この半年間で違うことがわかりました。この委員会は、ロ

ータリークラブの目的、役割、業務を熟知すること。その上で会員の皆さんが楽しく参加できる

場を作ることであることを学ばせて頂きました。 

上半期には、納涼夜間例会、合同夜間例会、クリスマス例会と多くの方に参加頂くプログラム

があり、その全てで反省点は残りますが、回を重ねるごとに味のある例会になっていたら嬉し

いと思っています。下半期には、新年会、創立夜間例会、合同例会、親睦旅行とまだまだ企画を考える例会等があります。

上半期の反省点を生かし、事前準備をしっかりとした例会運営を行い、「実りある例会運営がしていきたい」と思っています。 

 

出席・プログラム委員会   橋詰 希望 委員長 

まず出席率につきましては昨年より高くなり感謝申し上げます。 

ただ、まだ無断欠席も少しありますので気を付けていただきたいと思います。無断欠席は準備し

た食事が無駄になり、当然食事代金はお支払いしなければならないので財政に影響します。無

断欠席の場合はニコ・ニコボックスをお願いします。 

本人は欠席を伝えてあったが出席になっていたという連絡の不徹底もありました。欠席はしっか

り事前に事務局に連絡することをお願いいたします。プログラムにつきましては皆さまのご協力

により、上半期無事に行うことができました。依田さんの自己小伝、観光局阿部さんによる山城の話、軽井沢学園の職場訪

問が印象に残りました。下半期はまだ予定があまり埋まっていませんので、「ロータリーの基礎」を学ぶテキスト を使って持

ち回りで行いたいと考えています。そのほかに卓話をしてくださる方をご紹介していただければありがたいです。 

いづれにしても事務局の掛川さんには、プログラムにつきましてご心配をおかけしました。色々助けてくださり感謝申し上げ

ます。 



 

奉仕プロジェクト委員会   矢島 栄一 委員長 

当委員会の上半期の奉仕活動としまして、会員の皆様の全面的なご支援・ご協力をいただきなが

らいくつかの活動を行ってきました。具体的には  

(1) 職場例会の開催につきましては、９月に軽井沢学園で行うことができました。 

 学園の施設の様子や子供たちの暮らしぶり、学園がどう運営されているのかなど知らないことば

かり多くてとても勉強になりました。今後、当クラブとしてどう支援をしていくことが出来るのかを改

めて考えていく必要があると感じたところです。 

(2) 飯綱山公園の整備につきましては 10 月に 12 名の参加をいただいて草刈作業が行われました。 

 毎回、結構ハードな作業をやっていただいているわけですが、若手会員の皆さんの頑張りのおかげで作業もスムーズかつ

効率的に進めることが出来ました。 

(3) 小諸八幡宮八朔相撲の支援活動として、８月に八幡宮の土俵づくりが行われました。参加された皆様には改めて感謝

申し上げます。また、毎年八朔相撲に贈呈しております化粧回しの製作ですが、今回は先方の要望もあり襦袢と呼ばれてい

る陣羽織を贈呈することを決定し、現在その製作をお願いしているところです。 

小諸の歴史ある伝統行事が末永く継続されるためにできるだけの支援をしていきたいと思います。 

今後も奉仕活動は続いていきますが、会員の皆様には引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

ロータリー財団・米山記念奨学会委員会   前田 博志 委員長 

先日の卓話「今更聞けない米山記念奨学会の基礎の基礎」をお話しさせて頂いた後、たくさん

の会員から、米山奨学会にご寄付を頂きました。本当にありがとうございました。私も委員長と

いう職責上、本日 10 万円を寄附させて頂きました。事務局の掛川さんの要請を受け、今しがた、

小山等さん、望月完さんと、3 人で、功労者用の写真を撮ってきました。これも感謝の至り、光栄

の限りです。今回で、鴨下年度を折り返すことになりますが、下半期も益々のご協力をお願い

致します。趣旨は違うかも知れませんが、この紙面をお借りして、掛川事務局さんの永年の 

ご功績に感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。又、遊びに来て下さいね。 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週のプログラム  ：1 月 11 日 「 新 年 抱 負 ・ 年 男 決 意 表 明 」   

次々週のプログラム： 1 月 18 日  「 新 年 会 （ 夜 間 例 会 ） 」  


